

## SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DE BOLIVIA

En solidaridad con el heroico pueblo boliviano, que de diferentes formas combate contra los militares golpistas; en repudio al propio golpe de Estado que pretende institucionalizarse y a las dictaduras que lo apoyan — especialmente la argentina —, y como homenaje al valiente luchador caído en defensa de la democracia, Marcelo Quiroga Santacruz, el

COSPA (Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino)

invita al

### ACTO PUBLICO

a realizarse

HOY, 15 de agosto, a las 20 hs. en Cerrada Pino No. 8-Col. Florida, México 20  
(a tres cuadras de Río Churubusco y B. del Muerto)

#### Oradores:

**Alberto Bailey Gutiérrez (Bolivia)**— Co fundador, junto a Marcelo Quiroga Santacruz, del Partido Socialista PS-UNO y ex ministro boliviano de Informaciones.

**José María Calderón (México)**— Director del CELA-Centro de Estudios Latinoamericanos, de la Facultad de Ciencias Políticas, UNAM.

**Juan Vargas Puebla (Chile)**— líder sindical chileno, por los trabajadores latinoamericanos.

**Rodolfo Puiggrós (Argentina)**— secretario general del COSPA-ex rector de la Universidad de Buenos Aires.

Responsable de la publicación Carlos Vassallo

**cospa**

COMITE DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO ARGENTINO A.C.

UNO MAS UNO

## ► Fueron arrestados en Bolivia 18 ciudadanos estadounidenses Preocupa a EU el papel que habría jugado Argentina en el golpe de Estado que derrocó a Lidia Gueiler

WASHINGTON, 14 de agosto (AFP, EFE, Latin y UPI). — Estados Unidos manifestó hoy su inquietud por las "persistentes denuncias" de la intervención argentina en el golpe de Estado que derrocó, semanas atrás, a la presidenta interina de Bolivia, Lidia Gueiler, y acusó a la dictadura videlista de complicidad con las violaciones a los derechos humanos fuera de sus fronteras.

David Passage, portavoz del Departamento de Estado, afirmó en conferencia de prensa que la administración del presidente James Carter estaba "sumamente preocupada" por el papel que pudiera haber jugado Argentina en el pronunciamiento militar del general Luis García Meza.

En efecto, organismos sindicales, políticos y de defensa de las garantías individuales de la estrecha y vinculada han denunciado la esclava del mundo de las fuerzas armadas bolivianas y argentinas y numerosos testimonios dan cuenta de la participación de efectivos argentinos en todas las tareas de represión impuestas

por el régimen golpista.

Estados Unidos acusó ayer al régimen de García Meza de manejar el tráfico de drogas, por lo que suspenso los programas bilaterales de lucha contra el narcotráfico y redujo a su personal diplomático. La "inquietud" expresada hoy podría agravar aún más al estado de las relaciones entre Washington y Buenos Aires.

El comandante en jefe de la aviación boliviana y miembro de la junta castrense, general Waldo Bernal, declaró hoy que "algunas potencias tratan de imponer a Bolivia su arbitrario paternalismo", en lo que fue considerado una tácita respuesta a la acusación estadounidense, aunque el gobierno no ha emitido un rechazo oficial.

El Departamento de Estado denunció también el arresto y posterior liberación de 18 ciudadanos estadounidenses en Bolivia y lanzó una exhortación a que nadie viaje al país andino.

En tanto, un supuesto grupo de sacerdotes del departamento de Cochabamba pidió hoy la renuncia del arzobispo de La

Paz, monseñor Jorge Manrique, a quien acusa de "encubrir farisaicamente toda la picardía anarquizante del extremismo". La secretaria de prensa del gobierno militar difundió en uno de sus boletines la supuesta demanda de los religiosos, que no se identificaron, lo que hace suponer que se trata de una advertencia gubernamental al arzobispo.

Manrique se ha destacado por su defensa de los derechos humanos y no ha cesado en denunciar cualquier violación a tales derechos, además de repudiar el golpe de Estado, que interrumpió el proceso de democratización que culminaría con la transmisión del poder a un gobierno surgido de las elecciones de junio último, y que sería el del candidato presidencial triunfador, Hernán Siles Suazo.

Trascendió, por otra parte, que el ex dictador Hugo Bánzer llegó hoy a Sao Paulo acompañado de su familia y portando un pasaporte diplomático. No se sabe, sin embargo, el motivo de su viaje ni si se piensa asilar en Brasil.